

ELECCIONES EN LA FEF |

Zapatero responde a Villar que la ley «se va a cumplir»

COLPISA MADRID

El presidente del Gobierno y candidato del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, respondió la madrugada del viernes al desafío del presidente de la FEF, Ángel Villar, que con el respaldo mayoritario de su asamblea se niega a convocar elecciones antes del 31 de marzo, tal y como exige la Orden Ministerial para las federaciones olímpicas no clasificadas para los Juegos. «Es una normativa que tiene su amparo en la ley de 1990 (Ley del Deporte) y, como todas las normas, se va a cumplir. Estamos en un Estado de derecho y la responsabilidad del Gobierno es cumplir y hacer cumplir las leyes, y se va a cumplir», insistió Zapatero en el programa 'El Larguero' de la 'Cadena Ser'.

Zapatero recordó que «la ley vincula y obliga a todos y una federación tiene una traslación de responsabilidad, porque representa al país en competi-

ciones internacionales». «La FIFA (quiso decir la FEF) está sometida al ordenamiento jurídico español y hay que cumplirlo. Las reglas están para todos, para ser cumplidas por el presidente del Gobierno en primer lugar, y por los presidentes de las federaciones», recordó.

A la Eurocopa

Respecto a las amenazas del presidente de la FIFA, Joseph Blatter, de excluir a la selección nacional del Campeonato de Europa de selecciones que se celebrará en el mes de junio en Austria y Suiza, Zapatero garantizó que «España va a estar en la Eurocopa». «Y espero que se haga un buen papel, que ya es hora», apuntó. «Las declaraciones a veces hay que meditarlas. Desde el punto de vista jurídico el Gobierno español tiene razón. Es impensable que lo que se ha ganado en la competición deportiva se pueda perder en un despacho», concluyó.

FIFA

Las dos Coreas deberán jugar en Shanghai

La Federación Internacional de Fútbol (FIFA) exigió que Corea del Norte y Corea del Sur se enfrenten el 26 de marzo en Shanghai, con motivo de su choque clasificatorio para el Mundial de Sudáfrica-2010, anunció este viernes la Federación Surcoreana de Fútbol (KFA). La FIFA pidió también que los dos países utilicen su himno nacional y su bandera en este partido, añadió la KFA. Corea del Sur había pedido a la FIFA que mediara en el conflicto con sus vecinos del Norte, con el que no consiguieron llegar a un acuerdo sobre los detalles de la organización del partido.

BARCELONA

Parte de la recuperación de Messi, en Argentina

Lionel Messi, delantero argentino del Barcelona, viajará en las próximas semanas a su país para continuar con el proceso de recuperación de la rotura que sufre en el tercio proximal del bíceps femoral de la pierna izquierda, según confirmó ayer el club azulgrana. Messi, lesionado ante el Celtic de Glasgow, deberá estar aproximadamente seis semanas de baja. El jugador ya ha comenzado su recuperación en las instalaciones del Camp Nou bajo la supervisión de los servicios médicos del club.

MURCIA

Javier Clemente cree que puede salvarse

El entrenador vasco Javier Clemente ha asegurado ayer, en su presentación como nuevo técnico del Murcia, que si hubiera visto que su nuevo equipo «no tiene posibilidades», de salvarse del descenso no habría aceptado el cargo «ni siquiera teniendo en cuenta la amistad con Samper». Javier Clemente llega a Murcia en sustitución de Lucas Alcaraz, destituido el día anterior como consecuencia de los malos resultados que han llevado al equipo a la penúltima posición de la Liga, a seis puntos de la salvación a falta de doce jornadas.

SEGUNDA B |

Juan Carlos definirá al Mérida en Marbella

Si el mediocentro zarceño, que volverá a la titularidad, juega por Granada, al ataque; si lo hace por Carlos, a contener

U. D. MARBELLA

MÉRIDA U. D.

- ▶ **U. D. Marbella:** Ávila; Ibón, Carlos Arias, Valentín, Juan Ríos; Ricardo, Lolo, Cristian, Dani o Nando; Jabuti y Quini.
- ▶ **Mérida U.D.:** Orlando; Chupri, Juli Ferrer, Mansilla, Lupidio; Segovia, Juan Carlos, Granada o Carlos Rubén, Cuevas, Ismael; y Luciano.
- ▶ **Árbitro:** Martínez Martínez, del comité murciano.
- ▶ **Estadio:** Municipal de Marbella.
- ▶ **Hora:** 17.30.

FERNANDO GALLEGO MÉRIDA

Extradeportivamente, el Mérida pisa suelo marbellí sacudido aún por la rueda de prensa con la que la plantilla denunció que se le deben tres meses. «Lo que ha pasado esta semana le beneficia a este vestuario en todos los aspectos, sobre todo porque supone una liberación. Los jugadores se han sacado de encima unas tenazas que les ataban», advertía ayer Fabri antes de subirse al bus. Retraso en las nóminas, fichas de algunos jugadores bastante altas y clasificado actualmente para jugar las eliminatorias de ascenso. En el Marbella, todo lo contrario: todos al día, nóminas excesivamente bajas de todo el plantel y en puestos de descenso. Vidas y estados de ánimos opuestos. Unos, contentos por su clasificación pero amargados por no cobrar; otros, desesperados por su situación deportiva pero satisfechos con la económica.

Deportivamente, el técnico gallego del Mérida piensa devolverle a Juan Carlos la titularidad. No la de esta temporada sino la de la anterior, donde el mediocampista zarceño se erigió en indispensable, jugara de central o de cerebro. La duda aparece sobre el nombre al que sustituirá. Si releva a Granada, los emeritenses no cambiarán su idea táctica. Será todo igual, aunque Juan Carlos aportará lo que Granada no aportaba y dejará de proporcionar lo que éste proporcionaba.



Juan Carlos volverá a oler la titularidad, salvo sorpresas. / J. M. R.

Pero si releva a Carlos Rubén, pasito para atrás del equipo, que jugaría con un claro trivote, dejando a su libre albedrío y sin líneas de pase a Luciano, Cuevas e Ismael. Aunque, cuidado, porque si Juan Carlos jugase por Carlos Rubén, a lo mejor el que se cae es Ismael, pasando el mediapunta a jugar en la izquierda, como ya lo ha hecho en muchos partidos del presente curso.

Jandro, fuera

El que se queda fuera de la convocatoria por un problema en su recto es Jandro, el titular en la punta de ataque si finalmente Luciano no pudiera haber jugado por acumulación de amarillas (Sabino, recuerden, no reaparecerá hasta final de mes por una microrrotura). Menos mal que el argentino jugará, porque él solito lleva más goles que todo el

Marbella junto. Aunque eso pertenece al apartado estadístico.

Estadísticamente: lo dicho, el 'pichichi' del Mérida ha celebrado más goles que todos los jugadores marbellíes juntos. Luciano lleva catorce tantos y el Marbella quince, pero es que dos de esos goles del equipo andaluz se los marcó el rival en propia puerta. El conjunto que dirige Oli es el menos goleador del grupo y el segundo que menos puerta ve de la categoría (superado por el San Sebastián de los Reyes, del grupo I, que sólo ha celebrado trece). Por ese motivo está a cinco puntos de la salvación, aunque no arrastra una mala racha de resultados. Eso sí, en su estadio no gana desde el 13 de enero. Buena noticia, porque las dos últimas visitas a Marbella el Mérida las ha saldado con victoria. Que siga la racha.



Sólo es León si es NEVIR

Nueva TV LCD color, León de Nevir con TDT incorporado + HDMI



www.nevir.es



EL LEÓN:
El DVD que lo lee todo, el León. Solo es león si está certificado. El certificado oficial Divx garantiza totalmente la lectura del formato Divx. En Nevir apostamos por ofrecer soluciones capaces de satisfacer al más exigente.

NEVIR, S.A.

ALFONSO GÓMEZ, 40-A
28037 MADRID

Tel.: 91 754 09 04
Fax: 91 754 24 18